

GDR Mesa de trabajo donde se dio por aprobada la propuesta de contenidos

'Agrodivulga' prepara las actividades para 2012

Encuentros enmarcados en la producción agrícola, ganadera y forestal

Conil acogerá el próximo marzo la jornada agrícola organizada por el GDR

TRAFALGAR
JANDA LITORAL

Una nueva sesión de trabajo se celebró en la sede del Grupo de Desarrollo Rural del litoral de La Janda en esta ocasión enmarcada en el proyecto 'Agrodivulga' donde se dio por aprobada la propuesta de contenidos y ponentes para las tres jornadas técnicas que se celebrarán durante el año 2012 vinculadas con la producción agrícola, ganadera y forestal del litoral de La Janda.

Asimismo, también se aprobó la propuesta de misiones técnicas y de formación para los sectores agrícola y ganadero, a desarrollar en el marco de este proyecto, también en 2012.

La reunión estuvo presidida por Miguel Ángel Peña, presidente del GDR de litoral de La Janda, y a la misma la misma acudieron representantes del sector agrícola, ganadero, forestal, así como de las administraciones locales y de los parques naturales del territorio. Con carácter previo a la convocatoria de esta mesa de trabajo, el GDR había enviado a todos los miembros de la misma la propuesta de contenidos y ponentes para cada jornada técnica, así como para las dos misiones técnicas y de formación que se prevén realizar, de forma que en la citada mesa se pudieran tomar los acuerdos correspondientes.

Fruto de los acuerdos alcanzados se ha aprobado que la jornada técnica agrícola tenga lugar el próximo 29 de marzo de 2012 en Conil de la Frontera y que en la



Imagen de la mesa de trabajo celebrada hace unos días en la sede del Grupo de Desarrollo Rural del litoral jandeño.

misma se traten los siguientes temas: incidencia de la reforma de la PAC en las explotaciones agrícolas intensivas y extensivas del litoral de La Janda, situación de las explotaciones agrícolas en Andalucía, con especial referencia a las agrupaciones de producción integrada e innovaciones en las prácticas agronómicas en los cultivos hidropónicos. También se ha fijado una visita a un campo de ensayo de semilla certificada.

En el caso de la jornada técnica ganadera, esta tendrá lugar el día 20 de abril de 2012 en Vejer de la Frontera, siendo los temas previstos a tratar los siguientes: impacto de la reforma de la PAC en las explotaciones ganaderas del litoral de la Janda, los mercados de ganado vivo, y el caso de éxito de los modelos de cooperación ganadera, que vinculan a asociaciones de productores y utilizan Internet como canal de venta pre-

ferente.

Y respecto a la jornada técnica forestal, que se celebraría en Tarifa el próximo 12 de junio de 2012, los contenidos previstos versarían sobre los siguientes temas: impacto de la reforma de la PAC en las explotaciones forestales del litoral de La Janda, la gestión forestal sostenible, el mercado del corcho y del piñón, y la presentación de casos de éxito de empresas manipuladoras de piñón y corcho. La jornada culminaría con una visita a un descorche en una explotación de la zona.

En el caso de las misiones técnicas y de formación, la vinculada con el sector ganadero se desarrollaría en el mes de febrero de 2012, teniendo como destino la visita al modelo de desarrollo ganadero de la Montaña Palentina (Palencia) y al Mercado Nacional de Ganado de Torrelavega (Cantabria). En el caso de la mi-

sión vinculada con el sector agrícola esta tendría como destino la visita a diferentes centros de investigación agroindustrial del Valle del Ebro, concretamente en La Rioja y Navarra, teniendo prevista su celebración para el mes de octubre de 2012.

El presidente del grupo destacó que "la puesta en marcha de estas actuaciones, que tienen como objetivo la capacitación y la transferencia de conocimientos al sector agrícola, es un buen botón de muestra de la apuesta que el GDR realiza por este importante sector productivo del litoral de la Janda" añadiendo que "ya se han concedido ayudas al sector agrícola, ganadero y forestal, con cargo al programa 'LiderA', por un importe superior al millón doscientos mil euros, ascendiendo la inversión total generada a los casi tres millones quinientos mil euros".